

En las redes



@IreneMontero. Israel está matando de hambre a quienes todavía no ha asesinado con las bombas en Gaza. El 90% está en fase 5 de hambruna, en poco tiempo morirán de hambre 400 personas al día. Es un exterminio. Y Europa a los pies de Israel.



@mmlagoscc. A más de 35 años del fin de la dictadura en 1990, la justicia chilena condena a la familia de Pinochet a devolverle al Estado chileno 17 millones de dólares que se apropió indebidamente.



@elvillegaschile. El próximo estallido va a ocurrir con Matthei, Kast o cualquier otro de derecha. La diferencia es que ya sabemos cómo reacciona Matthei: con "la vuelta larga". Con Kast al menos existe la 'promesa' de actuar con determinación.



@BSepulvedaHales. La misma @evelynmatthei que se quejaba de campaña sucia en RRSS, guarda silencio sobre campaña oficial de su partido UDI en la que se miente y se agrade al Ministro de Educación. Si no lo condena, su doble estándar es grosero.
